

Presse-Info



Caritasverband
Neuburg-
Schrobenhausen e.V.

Pressemitteilung

Mit der freundlichen Bitte zur Veröffentlichung

Aufruf zur Caritas-Herbstsammlung 26. September bis 2. Oktober 2022

Kirchenkollekte 25. September 2022

HELFEN SIE HELFEN! MIT IHRER SPENDE.

Notgedrungen: Ohne mehr Spenden muss Caritas Hilfen einschränken

Kirchensteuermittel reichen bei weitem nicht aus

Neuburg, 16.09.2022 (pca). „HELFEN SIE HELFEN! Mit Ihrer Spende.“, so lautet das Motto der Caritas-Herbstsammlung vom 25. September bis 2. Oktober 2022.

„Viele Menschen im Landkreis Neuburg-Schrobenhausen, ob jung oder alt, geraten wegen der vielen aktuellen sich gleichzeitig verstärkenden Krisen, wegen des Krieges in der Ukraine, der Energie- und der Klimakrise sowie wegen der stark gestiegenen Preise für den alltäglichen Lebensbedarf in schwierige persönliche Lebenslagen“, berichtet Hans-Peter Wilk, Geschäftsführer im Caritasverband Neuburg-Schrobenhausen e.V.

Die aktuellen Krisen machen die Menschen müde. Die psychischen Belastungen und Erkrankungen nehmen zu. Wilk bittet daher weiterhin um finanzielle Unterstützung: „Werden Sie Nothelfer*in! Mit Ihrer Spende.“

Dank Ihrer Spenden konnten im vergangenen Jahr viele Einzelfallhilfen für Kinder, Familien, ältere Menschen in Armut, für Obdachlose, für Menschen mit Behinderungen bzw. Einschränkungen und mit psychischen/seelischen Erkrankungen geleistet werden oder Menschen in Notlagen mit Einkaufsgutscheinen unterstützt werden.

„Die Caritas im Bistum Augsburg“, so der Augsburger Diözesan-Caritasdirektor Domkapitular Dr. Andreas Magg, „hilft, so gut und wo sie kann, wenn wir aber aus der Öffentlichkeit nicht mehr, sondern immer weniger Unterstützung erhalten, werden viele Menschen in ihren Notlagen keine Hilfe erfahren und in ihrer Not allein bleiben, weil wir unsere Hilfen dann einschränken müssen.“ Die anstehende Caritas-Herbstsammlung müsse deshalb eine Kehrtwende im Vergleich zu den Rückgängen in den vergangenen Jahren bringen. Der Caritasdirektor blickt mit Sorge in die Zukunft. Der Rückgang der Kirchensteuer schlägt sich zunehmend auch bei der Caritas nieder. „Wir stehen vor Herausforderungen, die wir nicht mehr allein aus Kirchensteuermitteln stemmen können, so gerne ich es täte.“ Die Caritas ist umso mehr auf Spenden angewiesen. Darauf hinzuweisen, „ist heute für mich mehr denn je eine notgedrungene Pflicht“.

Sie können auch online spenden:

www.caritas-augsburg.de/spende-caritas-neuburg

www.caritas-augsburg.de/spende-caritas-schrobenhausen

Ansprechpartner:

Caritasverband Neuburg-Schrobenhausen e.V.

Johanna Knöferl

Presse-Info



Caritasverband
Neuburg-
Schrobenhausen e.V.

Bartengasse 6
86529 Schrobenhausen
Telefon: 08252 96 73 141
Email: johanna.knoefler@caritas-neuburg.de